

TRÈS IMPORTANT

Le 27 août 2021

**Message aux parents de tous les élèves
de l'école Élisabeth-Turgeon**

Objet : Report de la rentrée scolaire 2021-2022

Chers parents,

En raison de travaux majeurs à l'école en lien avec la sécurité (réfection de toutes les cages d'escaliers), **l'école et le service de garde La Nacelle devront être fermés lundi le 30 août toute la journée.** Différentes contraintes au cours des dernières semaines ont fait en sorte que les travaux devront se poursuivre jusqu'à lundi soir prochain afin que l'école soit un milieu sécuritaire pour tous nos élèves à la rentrée, ce qui est pour nous une priorité.

Nous sommes conscient(e)s des inconvénients que cela peut vous causer et sachez que nous regrettons beaucoup que ces circonstances hors de notre contrôle retarde d'une journée la rentrée scolaire de nos élèves.

La rentrée scolaire à Élisabeth-Turgeon aura donc lieu mardi le 31 août, selon les mêmes modalités qui vous ont été précisées dans la lettre que nous vous avons fait parvenir le 25 août. Le transport scolaire et le service de garde seront également en fonction à partir du 31 août. Mardi matin, toute l'équipe au grand complet sera présente sur le terrain de l'école pour accueillir les enfants.

Merci de votre compréhension.

La directrice de l'école,



Nathalie Lévesque

La directrice adjointe,



Sandra Dionne